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Os alunos da oitava série da Bishop 
Middle School receberam seus 
certificados durante a cerimônia de 
formatura no PCTA . Parabéns!

Bem vindos ao mais recente boletim informativo quinzenal do Distrito de Escolas 
Públicas de Providence (DEPP)! Estamos muito felizes em anunciar que tivemos 
nove formaturas do ensino médio na semana passada, com mais de 1.000 alunos 
subindo no palco para receber seus diplomas. Parabéns a cada um de vocês por 
chegarem à linha de chegada. Você ganhou isso. Além disso, um super parabéns a 
todos os nossos alunos da oitava série que também tiveram suas cerimônias de de 
formatura.

No meio das formaturas da semana passada, iniciamos nossa iniciativa de leitura 
de verão. Antes do final das aulas, distribuímos 90.000 livros, apropriados às 
idades, para todos os alunos da pré-escola à 5ª série. Também recebemos a visita 
de Clifford, o cachorro vermelho, na Asa Messer Elementary School como parte do 
início da iniciativa de leitura de verão. 

Foi também uma grande semana para os nossos alunos do CTE. Muitos alunos 
fecharam contratos com 14 empresas de todo o estado para iniciar a carreira após a 
conclusão do ensino médio. Estamos muito orgulhosos da quantidade de alunos que 
se destacaram nos programas CTE que nossas escolas de ensino médio oferecem, e que optaram por dar este primeiro grande passo suas 
carreiras. Desejamos a todos boa sorte ao iniciar suas jornadas no mercado de trabalho.

Um ótimo verão a todos! Saia de casa, aproveite o clima e leia, leia e leia!

D R .  J AV I E R  M O N TA Ñ E Z
SUPERINTENDENTE

 c PRIMEIRO DIA DO  
PROGRAMA DE APRENDIZADO DE VERÃO 
Segunda-feira, 10 de julho 

 c DIA DA VITÓRIA 
(Sem Programa de Verão) 
Segunda-feira, 14 de agosto

 c ÚLTIMO DIA DO  
PROGRAMA DE APRENDIZADO DE VERÃO 
Quinta-feira, 17 de agosto

 c DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL DOS 
PROFESSORES  
Segunda a quinta, 28 a 31 de agosto

 c ORIENTAÇÃO DOA PROFESSORES 
 Terça-feira, 5 de setembro

 c PRIMEIRO DIA DE AULA 
quarta-feira, 6 de setembro

MARQUE NO CALENDÁRIO!
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OS PROGRAMAS DE APRENDIZADO DE VERÃO 
COMEÇAM EM 10 DE JULHO!
As aulas podem ter acabado, mas nossos Programas de Aprendizagem 
de Verão estão a todo vapor! Temos mais de 1.500 alunos, do jardim de 
infância ao último ano do ensino médio (K-12), inscritos para participar 
de todos os programas que o Distrito oferece, de 10 de julho a 17 de 

agosto. Os programas incluem:

Academia de aprendizado das estrelas do verão Do jardim de 

infância ao 8.º ano. 

De segunda a sexta-feira, das 8:00 às 17:00 

Young Woods Elementary School e  

Alfred Lima Elementary School

Durante o programa, os alunos aprimorarão suas habilidades 
de leitura, escrita e matemática, bem como participarão de um 
emocionante componente socioemocional, mantendo as crianças 
inspiradas e conectadas! Os alunos desenvolverão confiança e se 
destacarão em seu aprendizado estudando muito, conectando-se 
com amigos e aprendendo as habilidades fundamentais que os 

ajudarão muito ao longo do ano acadêmico e além!

STEM na DelSesto 

Do 6.º ao 8.º ano 

De segunda a quinta, das 8:00 às 14:00. 

DelSesto Middle School

No programa de aprendizado de verão do ensino médio, os 
alunos escolhem entre três opções, SeaPerch, NEED ou E-Sports. 
No SeaPerch, um programa de robótica do STEM, os alunos 
experimentam conceitos de pré-engenharia e obtêm experiência 
prática, incluindo uma competição de design de barcos. O NEED se 
concentra em atividades do STEM, projetadas para que os alunos 
vejam as conexões do mundo real e construam relacionamentos 
em torno da ciência por trás da ENERGY Education. No E-Sports, 
Esporte Eletrônicos, os alunos aproveitam as habilidades práticas 
do século 21, incluindo o pensamento crítico.  O E-Sports é a 
competição de ensino médio que mais cresce nos Estados Unidos, e o 
esporte está alinhado com a Liga Interescolar de Rhode Island (RIIL). 
Você está interessado em ingressar no programa de ensino médio? 

Inscreva-se aqui!

Recuperação de crédito de verão do ensino médio do DEPP 

(PPSD) 

Do 9.º ao 12.º ano  

Segunda a quinta-feira, das 8:00 às 14h:00 

Central High School

O programa de Recuperação de Crédito utiliza a plataforma 
online Edgenuity e combina aprendizado online com instrução de 
professores, trabalho em grupo e projetos. Aulas práticas como 
educação física e arte serão ministradas no formato de sala de aula 

tradicional.

AT U A L I Z A Ç Õ E S  D O  D I S T R I T O

https://www.providenceschools.org/cms/lib/RI01900003/Centricity/Domain/957/Middle%20Parent%20Permission%20Slip%20EN%20SP%20final.pdf
https://www.planetfitness.com/summerpass/registration
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Academia de liderança RESPECT

Segunda-feira, 14 de agosto de 2023 a sexta-feira, 25 de agosto 

de 2023 

Local: Universidade Brown 

Público: Alunos do ensino fundamental II e médio do PPSD 

Gratuito para alunos que tenham participado ativamente do RESPECT. 
Café da manhã, almoço e lanches serão fornecidos. Os alunos receberão 
uma ajuda de custo. Inscreva-se aqui.

Conselho consultivo de equidade: Nossa última reunião do 

Conselho Consultivo de Capital foi realizada hoje, 28 de junho. 

Somos muito gratos a todos os nossos membros por seu trabalho 

árduo e, especialmente, por seu trabalho na revisão de nossa 

Política de Igualdade Racial e Étnica, aprovada pelo Conselho 

Escolar em 21 de junho. Se você quer se juntar a este Conselho, 

envie um e-mail paraequity@ppsd.org.

Embaixadores da Liderança de Equidade: Estamos procurando 

dois professores de cada escola de ensino fundamental e médio 

para participar de um programa de treinamento de liderança com 

um design exclusivo. Destina-se a preparar os participantes para 

servirem como Embaixadores Líderes da Equipe de Liderança de 

Equidade. Este treinamento será baseado no texto Cinco Práticas 
de Liderança Focada em Equidade, e será facilitado por um dos 

autores, Dr. Mark Gooden. Como Principais Embaixadores, esses 

indivíduos desenvolverão e liderarão equipes de liderança de 

equidade em suas escolas durante o ano letivo de 2024-25. Se você 

é um funcionário trabalhando há pelo menos 12 meses e gostaria 

de participar deste trabalho, converse com seu diretor ou entre em 

contato com o Escritório de Patrimônio e Pertencimento através do 

e-mail  equity@ppsd.org.

EQUIDADE E PERTENCIMENTO

VIDA MARINHA COMO ARTE
Os alunos da terceira série da Webster Avenue School 

colaboraram com o artista e professor assistente das Escolas 

Públicas de Providence, Nilton Cardenas, em um projeto de arte 

da vida marinha. Cada aluno selecionou um animal marinho para 

pesquisar e criou uma colagem desse 

animal em um habitat subaquático. 

A Cardenas, em colaboração com a 

Sodexo, criou o Mural no Café 797 

no Escritório Central em uma das 

Escolas Públicas de Providence. Os 

alunos e o artista realizaram uma 

exposição de arte no café em 20 de 

junho.

https://forms.gle/PZMXfZEaMqTQAVrL6
mailto:equity%40ppsd.org?subject=
mailto:equity%40ppsd.org?subject=
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CERIMÔNIAS DE GRADUAÇÃO
Parabéns a todos os nossos alunos do jardim de infância, 5.º 
e 8.º anos, que celebraram suas cerimônias de graduação 
nas últimas duas semanas! Os alunos foram celebrados por 
suas conquistas durante seu tempo na escola, comemorando 
a mudança em sua jornada acadêmica. Mal podemos esperar 
para ver tudo o que você realizará ao embarcar em sua 
próxima aventura acadêmica! 

C E L E B R A N D O  O S  A L U N O S

MOUNT PLEASANT BRILHA NAS OLIMPÍADAS ESPECIAIS
No início deste mês, os membros da equipe Mount Pleasant 
Kilties Powerlifting ganharam 4 medalhas de ouro e 11 medalhas 

de prata nas categorias Levantamento Terra e Supino nos jogos 

das Olimpíadas Especiais de 2023, realizados na Universidade 

de Rhode Island. Além disso, o aluno júnior Mateo Milagro 

Oliver, membro da equipe, foi escolhido para representar o 

Distrito e a equipe na passagem da tocha durante a cerimônia 

de abertura! Agradecimentos especiais aos treinadores Louie 

Stravato e Katherine Gonzalez, uma educadora especial de 

Mount Pleasant, bem como especialistas da comunidade e pais 

voluntários que vieram apoiar os atletas!

N o s s o s  e s f o r ç a d o s  e  t a l e n t o s o s  a l u n o s  e s t ã o  f a z e n d o  c o i s a s  i n c r í v e i s  t o d o s  o s  d i a s .  V e j a 
a l g u n s  e x e m p l o s .

VARREDURAS DO BASEBOL DA MOUNT PLEASANT 
PARA VENCER O CAMPEONATO RIIL - DIVISÃO III 
Parabéns ao time de basebol daMount Pleasant Kilties 

Baseball pela vitória por 5 a 0 sobre o Exeter-West Greenwich 

no 2.º jogo, conquistando o Campeonato de Basebol da Divisão 

III do RIIL este mês! Eles dedicaram o jogo em memória do ex-

aluno e jogador do time de basebol da Mount Pleasant, Wilcar 

Moreno.   

SUPER-HERÓIS DA PRESENÇA ESCOLAR
Um grande obrigado ao New England Patriotse à Kraft 

Foundation por retornar à Young Woods Elementary School para 

celebrar nossos Super-heróis da Presença Escolar! Os Patriots 

também estavam lá para ajudar a animar os alunos com a leitura de 

verão. Cada aluno pôde levar para casa três livros para ler! Nossos 

alunos apareceram em um vídeo na timeline de uma das mídias 

sociais do Patriots, que você pode ver aqui: 

https://twitter.com/i/status/1670831556397789190

https://www.abc6.com/inspired-by-morenos-memory-mt-pleasant-completes-division-iii-baseball-championship-sweep/
https://www.abc6.com/inspired-by-morenos-memory-mt-pleasant-completes-division-iii-baseball-championship-sweep/
https://www.abc6.com/inspired-by-morenos-memory-mt-pleasant-completes-division-iii-baseball-championship-sweep/
https://twitter.com/i/status/1670831556397789190
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ALUNOS DO PCTA EM ATLANTA PARA A SKILLSUSA
Excelente trabalho de todos os alunos do programaCarreira e Educação Técnica 

(CTE) que estiveram em Atlanta para a Conferência Nacional de Habilidades e 

Liderança SkillsUSA!! Parabéns às alunas doPCTA de cosmetologia Briana Lopez, 

Stephanie Ramos e Crystal Aguilar que ganharam medalhas de ouro na competição 

nacional da Conferência Nacional de Liderança e Habilidades SkillsUSA! Parabéns 

à talentosa conselheira Stephanie Accetta e à professora Sra. GomesMcCreary! 

Parabéns também a Karriana Phoeun, Emelie Rosa, e a Melanie Rosa, do programa 

Planos de Carreira para Serviços Humanos, com a Sra. GomesMcCreary, que ficou 

em 6.º lugar no ranque nacional! Também gostaríamos de reconhecer a ascensão de 

Winifer Rodriguez, que ficou em 5.º lugar na competição culinária. Obrigado, Chef 

Rodriguez, por trabalhar tanto com ela!   Um super parabéns para Fritz Heitmueller 

aluno júnior em ascensão, que ficou em 10.º lugar no país em Motores Industriais 

e Controles, com o apoio dos educadores de Tecnologia ElétricaDavid Santos e 

Robert Gianfrancesco!

B O A S  N O T Í C I A S :  P P S D  N A  I M P R E N S A
• Como as escolas públicas de Providence deveriam gastar US$ 100.000? Isso depende desses alunos do ensino médio 

Brown News, 8 de junho de 2023

• Como parte do contrato de um ano, os alunos de Providence terão 30 minutos extras de tempo de aprendizado 

ABC6, 16 de junho de 2023

• As Escolas Públicas de Providence terão um dia letivo mais longo no próximo ano. Confira a seguir. 

Diário de Providence, 16 de junho de 2023

• Pré jardim de infância. 5 alunos de Providence receberão uma mochila com 10 livros para leitura no verão 

RI News, 17 de junho de 2023

• Inspirado na Memória de Moreno, Mt. Pleasant conclui a varredura do campeonato de basebol da Divisão III 

ABC6, 18 de junho de 2023

• Hope High School inaugura auditório recém-reformado 

WPRI, 21 de junho de 2023

• Líderes estaduais e locais cortam a fita de inauguração do novo auditório da Hope High School 

ABC6, 21 de junho de 2023

PRÊMIO DOS JOGADOR DE DESTAQUE
Parabéns ao jogador de basquete da Gilbert Stuart 
Middle School John Ramos por ganhar o Prêmio de 
Jogador de Destaque para a Divisão Masculina da 
Liga de basquete da escola secundária de Providence! 
O prêmio foi entregue ao John por seu treinador e 
superintendente Montañez.

mailto:https://www.brown.edu/news/2023-06-08/powertothepupil?subject=
mailto:https://www.abc6.com/as-part-of-one-year-deal-providence-students-to-get-an-extra-30-minutes-of-learning-time/?subject=
mailto:https://www.providencejournal.com/story/news/education/2023/06/16/providence-public-school-day-for-2023-2024-school-year-will-be-longer/70329431007/?subject=
mailto:https://rinewstoday.com/pre-k-through-gr-5-providence-students-to-get-a-backpack-with-10-books-for-summer/?subject=
mailto:https://www.abc6.com/inspired-by-morenos-memory-mt-pleasant-completes-division-iii-baseball-championship-sweep/?subject=
mailto:https://www.wpri.com/news/local-news/providence/hope-high-school-unveils-newly-renovated-auditorium/%3Ffbclid%3DIwAR13a-67CqMgW9mCJOtWIJoOGM_9E1oHFdQIQ7pnoyYrdl1d5aAxEURJl3o?subject=
mailto:https://www.abc6.com/state-local-leaders-cut-ribbon-at-new-hope-high-school-auditorium/?subject=
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A L U N O S 
E M  D E S TA Q A U E

Conheça nossos incríveis alunos do 
último ano do Distrito!

Adeoye favorito 
Sênior, JSEC

MS: Baltimore, MD
ES: Nigéria 

Bendito Adeoye
Sênior, JSEC

MS: Baltimore, MD

ES: Nigéria

Ficamos sabendo que vocês são gêmeos. Qual de vocês é mais velho e 
quem é o orador da turma?

FA: Eu sou o gêmeo mais velho e o orador da turma. História 
interessante, o Blessed pegou COVID e sua nota caiu um pouco em 
uma de nossas turmas (em que tirei A). No final, ele fez a saudação 
e eu me tornei orador da turma. 

Quais são seus planos depois do ensino médio?

FA:  Eu pretendo ir para a Roger Williams University entrar para 
engenharia. Nos primeiros anos estarei na grade geral, mas depois 
dos primeiros dois anos estou pensando em me concentrar na 
engenharia eletromecânica. É um programa personalizado para 
migrar para engenharia civil ou engenharia biomédica. Escolhemos 
a escola depois de conhecer uma ex-aluna em nossa igreja. Ela nos 
convidou para conhecer a Roger Williams. Pudemos ver a escola 
em um dia normal e conversar com alguns alunos. Nós adoramos.

BA: Irei para a Roger Williams também. Estou planejando me 
formar em engenharia elétrica. Também estou pensando em 

fazer dupla especialização e estudar administração de empresas. 
Estávamos abertos à ideia de ir para escolas diferentes, mas a 
Roger Williams nos concedeu um desconto para irmãos além de 
mais um apoio financeiro. A principal razão pela qual eu queria ir 
para Roger Williams era porque era a escola com a qual eu mais 

me conectava. É um belo campus e parecia que seria uma ótima 
experiência aprender com todos os professores que conhecemos 
por lá. Cada um de nós recebeu uma Bolsa Presidencial. Também 
recebemos subsídios e bolsas adicionais.

Por que você escolheu a JSEC?

BA: Mudamos de Baltimore para Rhode Island logo após o 10.º 
ano. Foi todo um processo decidir para onde iríamos. O JSEC 
ficava a cinco minutos a pé de nossa casa. Nós gostamos muito 
nosso tempo aqui. Além disso, tivemos muitas oportunidades. 
Descobrimos o programa de aceleramento PrepareRI. Como 
parte do programa, nós dois pudemos fazer um estágio na Amgen, 
uma empresa de biomedicina, durante o verão. Era um estágio 
remunerado. Também pudemos nos juntar à sociedade de honras. 

FA: O PrepareRI é um programa para os alunos do último ano 
do ensino médio passarem esse ano no campus da Faculdade 
Comunitária de Rhode Island (CCRI). Você ainda pode participar 
de esportes e atividades em sua escola, mas basicamente passa 
todo o último ano indo para a faculdade. Você é como se fosse 
um calouro na faculdade. Você frequenta quatro turmas por 
semestre. O programa nos deu a oportunidade de frequentar 
aulas e adiantar quase um ano quando entramos na faculdade. 
Nós dois escolhemos trilhar engenharia. Temos que experimentar 
a faculdade primeiro e ver como é. Tínhamos conselheiros no 
CCRI. Sessenta e oito alunos do DEPP (PPSD) de todas as escolas 
de Providence participaram do programa este ano. Conseguimos 
fazer boas e duradouras amizades no programa. O ambiente 
no CCRI era muito amigável. Você tinha que se candidatar e ser 
aceito. Você tinha que ser recomendado por seus conselheiros e 
ter um GPA mínimo. 

Qual professor teve um impacto em sua vida na JSEC? 

BA: Um professor que teve um grande impacto na minha vida foi 
o Sr. Maione ou, como eu o chamava, “Sr. G”. Ele foi meu professor 
de inglês e foi alguém que me apoiou desde o início. Ele percebeu 
desde o início que trouxemos muitos fundamentos da nossa antiga 
escola, então estávamos prontos para assumir um trabalho mais 
desafiador e nos estimulou a fazer mais. Ele também me encorajou 
a sair da minha concha. Depois do COVID, fiquei mais introvertido. 

“Depois da COVID, fiquei mais 
introvertido. O [Senhor. G] sempre 
disse que viu qualidades de liderança 
em mim... sempre gostei de saber 
disso. Agora, estou sempre pronto 
para falar por mim mesmo.”  - 
Bendito Adeoye
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G I R O  P E L O  D I S T R I T O

Então, vir para esta escola foi minha primeira experiência fora 
dela. Ele sempre disse que via qualidades de liderança em mim e 
não queria que isso fosse desperdiçado.  Ele sempre tentou me 
impulsionar e eu sempre serei grato por isso. Agora, estou sempre 
pronto para falar por mim mesmo.

FA: A professora que mais me impactou foi a Sra. Martha Heald. Ela 
ensinava pré-cálculo. Ela está aposentada agora. Quando voltamos 
de Baltimore, estávamos um ano à frente do resto da classe. Ela 
fez um esforço sincero para nos incluir. Ela estudou engenharia 
civil. Quando ela descobriu que eu também tinha interesse por 
engenharia, ela me ajudou a pesquisar algumas universidades. Ela 
nos ajudou a nos enturmar na escola quando nos mudamos para cá. 
Ela também me ajudou a ver que a matemática pode ser divertida. E 
ainda hoje mantenho contato com ela.

Qual foi a sua experiência mais memorável durante o ensino médio?

FA: Eu diria na aula da Sra. Heald. Vindo de Baltimore, não tínhamos 
acesso a comida dominicana. Experimentamos o Mangu, um prato 
dominicano, pela primeira vez em sua aula. Estava delicioso. Isso me 
abriu para as outros alunos da minha turma e para a apreciação de 
outras culturas. Isso aconteceu na semana cultural.

BA: Minha memória favorita foi do meu primeiro ano, quando 
fizemos o projeto Geração Cidadã. O dia em que fomos ao Capitólio 
Estadual de Rhode Island e nos apresentamos foi uma ótima 
experiência. Precisávamos de quatro pessoas para ir ao Capitólio 
para apresentar o projeto. Foi a primeira vez que saí da minha 
concha. Apresentamos um trabalho sobre lixo e reciclagem em 
nossa escola e cidade. Entramos em contato com os senadores 
sobre a colocação de mais lixeiras para lixo reciclável e outras 
opções na comunidade. Nós estamos fazendo pressão para que 

haja incentivos, para que assim as pessoas reciclassem mais. Eu 
sinto que eu precisei assumir um papel de liderança. Éramos todos 
tímidos e eu não queria que isso afetasse todo o trabalho que 
fazíamos. Então, incentivei fortemente a mim e a meus colegas a se 
esforçarem para apresentar nosso projeto, e para sermos corajosos. 

O que te deixa mais nervoso ou empolgado após a formatura?

FA: Estou animado em ver como minha experiência no CCRI vai 
me ajudar com meus colegas de profissão. Muitas das dicas e 
conselhos que os conselheiros nos deram no dia de orientação na 
Roger Williams foram as mesmas coisas que já aprendemos no ano 
passado. Ocasionalmente, procrastinei durante o programa e me 
arrependi. No ano passado, aprendi desde cedo como precisava 
gerenciar projetos e tentar manter o controle do meu trabalho. Eu 
tive que planejar e me controlar. A maioria dos meus colegas eram 
calouros da faculdade.

BA: Algo pelo qual sinto ambas as emoções é estar no controle total 
de mim mesmo. Embora tivéssemos a experiência da faculdade, 
não tínhamos muita liberdade. Ainda tínhamos conselheiros com 
os quais tínhamos orientação todas as sextas-feiras. Então, fomos 
incentivados a permanecer no caminho certo. Agora sozinho, 
precisarei tomar mais iniciativa para fazer todas as minhas coisas 
e me manter unido. Também estou ansioso para praticar alguns 
esportes quando estiver lá. Eu gostaria de jogar basquete em 
quadra coberta.

pg. 6, Destaque do aluno - continuação

RECONHECIMENTO AOS MEMBROS DO CONSELHO 
CONSULTIVO DE PAIS/RESPONSÁVEIS LEGAIS
Obrigado aos membros do Conselho Consultivo de Pais 
(PAC) Elaine Faber Budish eTomoko Shibusawa por seu 
compromisso e dedicação às Escolas de Providence e aos 
nossos alunos. Seu tempo e esforços intermináveis foram 
muito valorizados no ano passado. Ambos foram reconhecidos 
na recente reunião do Conselho Escolar. Obrigado novamente 
por tudo que você fez pelo Distrito!
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AUDITÓRIO DA HOPE HIGH SCHOOL
Uma cerimônia de corte da fita foi realizada naHope 
High School esta semana, celebrando a inauguração 
das reformas do auditório. O auditório redesenhado faz 
parte de um investimento de US$ 20 milhões na escola, 
atendendo melhor aos alunos da Hope, programas de 
artes cênicas e a comunidade em geral. Agradecimentos 
especiais ao Governador Dan McKee, ao Prefeito Brett 
Smiley, Representante Angélica Infante-Green, membros 
do Conselho Escolar, o Sindicato dos Professores de 
Providence, e parceiros da comunidade por tornar esta 
renovação possível para nossos alunos.

Clique aqui para ver o vídeo.

C o i s a s  i n c r í v e i s  e s t ã o  a c o n t e c e n d o  n o  d i s t r i t o ,  e  n ó s  q u e r e m o s  c o m p a r t i l h a r  e s s a s  n o t í c i a s !  S e  v o c ê  t e m  u m  p r o g r a m a ,  e v e n t o ,
c o l a b o r a d o r  o u  a l u n o  c o m  u m a  h i s t ó r i a  i n c r í v e l  q u e  m e r e c e  d e s t a q u e ,  e n v i e  u m  e - m a i l  p a r a  C o m m u n i c a t i o n s @ p p s d . o r g .
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HOMENAGEM AO MEMBRO DO CONSELHO ESCOLAR MARK SANTOW
Um muito obrigado ao membro mais antigo do Conselho Escolar, Dr. Mark Santow! Santow é 
Professor Associado/Técnico e Presidente do Departamento de História na Universidade de 
Massachusetts-Dartmouth, especializado em história urbana americana do século 20, política, 
história militar, direitos civis e política social. Santow deixou o cargo no final do ano letivo para 
passar mais tempo com sua família. Nos últimos oito anos, ele atuou como um forte defensor 
dos alunos de Providence. No ano passado, ele ajudou a liderar a política de equidade atualizada 
enquanto atuava como presidente do comitê de política. Ele promete que continuará envolvido 
enquanto pai de alunos que estudam no distrito. 

https://youtu.be/lbrdGkngX50
https://youtu.be/lbrdGkngX50

